

CLARIN 29-03-14

"¿Cómo le va, Bossio? ... Todavía no he muerto ..."

Señor Diego Bossio: ¿cómo le va? Soy yo de nuevo, el ingeniero Roberto Artola, todavía no me morí, acá estoy sentado en mi casa, esperando que me paguen.

¿Quiere que le cuente lo que hice yo por mi país? Hice normas, gasoductos, obras, me llevaron a Rusia tres meses a probar turbinas, di clases en la UBA, soy ingeniero civil, con un master en petróleo, fui gerente de seguridad industrial en Enargas, hasta hace poco años, antes de que me enfermara de Parkinson fui asesor de la Secretaría de Energía, etc., etc.

Señor Bossio, cuando usted tenga mi edad, ¿cómo le gustaría estar? ¿Dónde se atenderá su salud? ¿Con qué va a pagar sus medicamentos?

¿Se va a dar algún gustito? ¿Qué le va a regalar a sus nietos?



Los mayores no somos descartables, aportamos a nuestro país, y merecemos respeto, paguen los juicios como corresponde, sean dignos, alguna vez ustedes van a tener nuestra edad. Yo estoy orgulloso de todo lo que hice por mi país, me pregunto si cuando usted llegue a mi edad va a sentir lo mismo.

Hace trece años que estoy en juicio con la ANSeS. Se vencieron los plazos para que me paguen. La resolución 56 me dio favorable, entonces me pregunto: ¿Por qué no pagan? ¿Dónde está el dinero de la ANSeS?

Roberto Artola
roberto_artola@hotmail.com